



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

22/08/2024

LEGISLATIVO

Reforma al Poder Judicial a pesar de paro, será dictaminada el próximo lunes: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- En la declaratoria de la suspensión de actividades, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Circuito afirmaron que hay falta de voluntad por parte de la actual legislatura para atender el análisis crítico de la sociedad civil y de los integrantes de la judicatura. Pidieron a las facciones parlamentarias que detuvieran el actual proceso de reforma. La respuesta del coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ignacio Mier**, aseveró que la reforma al Poder Judicial a pesar del paro va a ser dictaminada el próximo lunes.

https://drive.google.com/file/d/16neulk674px22PikWcO_GqeL1InxwBi/view